

El cuartel de Bomberos Voluntarios de Real del Padre continúa creciendo



En los últimos días, el cuartel de aquel distrito sanrafaelino que tanto servicio presta para el departamento, recibió indumentaria y equipamiento de suma utilidad. Al respecto dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Claudio Carballo, presidente de la

Hay países del primer mundo en que ciertos equipos están en desuso, y gracias a gestiones llevadas adelante por una asociación nacional, logran traerse a nuestro país donde son repartidos, llegando una parte a Real del Padre. Se trata de guantes, cascos, mamelucos preparados para incendios, demás indumentaria, equipos de comunicación de gran calidad, de buen alcance, lo que es muy útil para llevar adelante tareas en fincas o campos donde se requiere intercomunicación entre los bomberos. “Al estar totalmente configurados como asociación de bomberos, hemos recibido parte del material que nos va a servir durante un tiempo largo para proveer a nuestros muchachos”, dijo y agregó: “Cada vez que se hace un ataque de incendio, mucha de esa ropa se va deteriorando, entonces con el paso del tiempo se debe ir reemplazando. Como los muchachos ya vienen trabajando desde hace un tiempito, ha pasado eso”.

Si bien los bomberos venían trabajando desde hace más tiempo, cabe decir que el cuartel de Real del Padre pudo constituirse como tal en febrero pasado. Gracias a eso, ahora prestan funciones no sólo con mejor equipamiento, sino también con seguros de vida. No obstante, aún se está construyendo el espacio. “Ya lo tenemos techado, nos está faltando el tema de baños y si bien tenemos bastante material, nos falta”, expresó y agradeció la colaboración que les ha dado la Cooperativa Rural de Servicios de Real del Padre, el Municipio e instituciones privadas. Se estableció una cuota social para vecinos que desearan ayudar. Ya tienen más de 200 socios que pagan 200 pesos mensuales, y ese dinero se destina también a todo lo vinculado a las obras. Asimismo, ha habido otros aportes solidarios. Lo que les está faltando es el camión, pero se espera que eso se logre en poco tiempo.

Actualmente, hay 12 personas trabajando en el cuartel, de los cuales algunos son bomberos y otros son aspirantes.

Si alguien desea colaborar con ellos, pueden hacerse donaciones pues aún requieren materiales, entre los que se destaca algo de cemento y cañerías de desagote para los baños. Los interesados pueden comunicarse al **2625448912**.

Incendios

Por otra parte, Carballo se refirió a la cantidad de tareas que han tenido en los últimos tiempos, remarcando que ha sido “lo normal en esta época”, pues intencionalmente se queman terrenos y hacia allí deben salir a trabajar los bomberos. Desgraciadamente, muchas personas no toman conciencia de la gravedad que esto implica, del peligro que tiene esa acción. “No se dan cuenta de que ponen en riesgo propiedades y vidas, sobre



todo vidas”, aseguró.